

Latín

Non scholae, sed vitae discimus
(No aprendemos para la escuela, sino para la vida)





¿Qué enseñamos en nuestra materia?

- ❖ El estudio del latín abarca una amplia gama de temas, desde la gramática y el vocabulario (fundamentales para el estudio y la comprensión de nuestra lengua y de otros idiomas) hasta la literatura y la cultura, proporcionando no sólo una base sólida para entender el mundo clásico y mejorar las habilidades lingüísticas, sino también el conocimiento sobre la gran influencia que el latín y el mundo romano tiene en la actualidad.

¿Cómo son las clases?

- ❖ En las clases de Latín se combinan varios elementos: **gramática** (sintaxis, morfología, vocabulario...); **traducción y lectura** de textos de diferentes autores clásicos que forman parte del legado que nos ha llegado para potenciar la comprensión lectora, así como la habilidad lingüística; y **cultura**, donde se profundiza en aspectos que formaron parte de la civilización romana como la historia, mitología, filosofía..., potenciando el pensamiento crítico.
- ❖ Para llevar a cabo esto, las clases se desarrollan de una manera dinámica y fomentando la activa participación en las actividades que se proponen donde el alumnado puede ver su propio progreso.

¿Qué aplicaciones o perspectivas tiene?

- ❖ La asignatura de Latín durante este curso permite crear una base fundamental de cara al **Bachillerato de Humanidades**. Además, esta asignatura tiene una importancia significativa en los **Grados de la rama humanística** (Magisterio, Filologías, Historia, Derecho...).
- ❖ Esta asignatura proporciona una mayor comprensión del lenguaje, la cultura y la literatura. El latín es el cimiento para una variedad de carreras y campos profesionales, conectando a los estudiantes con una herencia cultural rica y diversa que sigue siendo relevante en la actualidad.